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Herrn Bürgermeister 
Dr. Remco van der Velden 
Stadtverwaltung Geseke 
 
12.01.2021 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Am 13.02.2020 wurde im Schulausschuss aufgrund eines Antrags der SPD 
Geseke über die Einrichtung eines offenen Jugendforums beraten. In dieser 
Sitzung wurde einstimmig beschlossen, dass man diesen Plan weiterverfolgen 
möchte. 
 
Die Corona-Pandemie hat für viele unvorhersehbare Probleme bei allen Abläufen 
gesorgt. Dennoch halten wir es für wichtig, dass wir uns diesem Thema erneut 
widmen um unsere Jugend besser in die Kommunalpolitik einzubinden. 
 
Deshalb beantragen wir, den Ausschuss in der kommenden Sitzung über die 
aktuellen Entwicklungen bei diesem Projekt zu informieren.  
 
Weiterhin haben wir eine Anregung für die weitere Planung. Auch der Stadtrat in 
Büren hat 2020 über die Einrichtung eines Jugendparlamentes entschieden. Eine 
große Hilfe dort war ein Vortrag der Servicestelle für Kinder- und 
Jugendbeteiligung NRW (angesiedelt beim LWL-Landesjugendamt Münster) 
vor dem Bürener Schulausschuss. Vielleicht wäre es auch für Geseke interessant 
und vorteilhaft, um Unterstützung dieser Organisation zu bitten. 
 
 
Viele Grüße 
 
Gezeichnet 
Franz Harrenkamp        
 


